



Syndicat des travailleur.euses de la régie du transport de Téhéran et sa banlieue (Vahed)

La confirmation de la peine de mort de Shariféh Mohammadi, une nouvelle tâche de honte sur l'appareil judiciaire répressif

Syndicat des travailleur.euses de la régie du transport de Téhéran et sa banlieue condamne fermement la condamnation et la confirmation de la peine de mort contre militante ouvrière Shariféh Mohammadi.

Shariféh Mohammadi a été arrêtée en décembre 2023 et, en juillet 2024, condamnée à mort par le tribunal révolutionnaire de la ville Rasht, sans bénéficier d'un procès équitable et dans le cadre d'un scénario sécuritaire fabriqué de toutes pièces par le ministère du Renseignement. Cette sentence injuste a été prononcée alors qu'aucune de ses activités ne constitue un crime : toutes étaient au service de la classe ouvrière. Moins encore peut-on les qualifier de « rébellion armée ».

Bien que la Cour suprême ait annulé une première fois ce verdict, mais en février 2025 le même tribunal révolutionnaire — cette fois sous la présidence du fils du juge précédent — a de nouveau prononcé la peine capitale. Finalement, la 39^e chambre de la Cour suprême a confirmé la condamnation à mort, en dépit du maintien de toutes les irrégularités juridiques. Shariféh Mohammadi a même été privée du droit de comparaître et de se défendre en personne devant le tribunal.

Nous déclarons avec force que ce jugement inique n'a aucun fondement judiciaire et ne porte aucune trace de justice. Le seul « crime » de Shariféh Mohammadi est d'avoir défendu les droits des travailleurs et des opprimés.

Le Syndicat des travailleurs de la compagnie d'autobus de Téhéran et sa banlieue, en exprimant sa pleine solidarité avec Shariféh Mohammadi et sa famille, réaffirme que les condamnations à mort ne sont rien d'autre qu'un instrument de répression et de terreur dans la société. Nous exigeons l'abolition totale de cette peine inhumaine, sous quelque accusation ou prétexte que ce soit, et l'arrêt immédiat de l'exécution des sentences injustes prononcées contre Shariféh Mohammadi, Verisheh Moradi, Pakhshan Azizi et d'autres militants sociaux. Les travailleurs et les peuples opprimés ne resteront pas silencieux face à cette injustice et ces crimes.

– Non à la peine de mort

– Liberté immédiate pour Shariféh Mohammadi

Dans l'espoir de l'instauration de la justice en Iran et dans le monde entier.

L'unité et l'organisation sont les seules solutions pour les travailleurs !

Syndicat des travailleur.euses de la régie du transport de Téhéran et sa banlieue (Vahed)
16 août 2025

📣 Canaux officiels du syndicat :

📧 Telegram : <https://t.me/vahedsyndica>

📷 Instagram : <https://www.instagram.com/vahedsyndica/>

🐦 Twitter/X : <https://twitter.com/VahedSyndicate>

✉ Email : vsyndica@gmail.com

📞 Contact Telegram : @Vahed_Syndica